



ASOCIACIÓN EMPRESARIAL DE TALLERES DE REPARACIÓN DE VEHÍCULOS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

C./ Puerta San Miguel, nº18, 1º, 1ª, 46800-XÀTIVA (Valencia)
www.astac.es - www.facebook.com/astacasociacion

. Circular publicidad servicio cita previa y traslado de automóviles a I.T.V.s dentro y fuera de la Comunidad Valenciana .

ASUNTO: PUBLICIDAD SERVICIO CITA PREVIA Y TRASLADO DE AUTOMÓVILES A I.T.V.s DENTRO Y FUERA DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Estimado Asociado:

Le informamos que se está publicitando por internet ciertas páginas web, algunas que parecen o puede pensarse que están promovidas por SITVAL, anunciando un servicio retribuido por el cual ofrecen cita previa con prioridad así como también conductores para pasar la revisión de la I.T.V. llevando el vehículo tanto dentro como fuera de la Comunidad Valenciana ante la enorme dificultad de concertar cita.

Puestos en contacto con la dirección de SITVAL nos comunican que no están ofreciendo este ni ningún otro servicio parecido.

Al parecer, a la vista del colapso habido en nuestra Comunidad Valenciana, han aparecido ciertas personas o empresas que aprovechando el “tirón” del colapso están ofreciendo dicho servicio de conductores y cita previa, siendo que alguna presenta un formato que fácilmente puede confundirse con el propio servicio oficial de la I.T.V. sin serlo.

Los peligros de acudir a empresa alguna que no se tenga la seguridad de cumplir con todos los requisitos que marca la legalidad es evidente y puede llevar graves y negativas consecuencias.

Y si bien es el cliente el que tiene que tomar sus propias decisiones al respecto de cómo, para qué, y a quien, deja su vehículo, entendemos que es fundamental que el taller, como el auténtico profesional del automóvil y conocedor del mismo, además de reparar está llamado a asesorar e informar a sus clientes de todo lo que pueda relacionarse con el uso y seguridad del vehículo, advirtiéndoles a los clientes de las nefastas consecuencias que puede traer contratar servicios a empresas que no cumplan con la legalidad vigente, así como las trampas, engaños y timos que se puede encontrar fuera del taller.

Por parte de esta asociación se están tomando contactos y realizando ciertas gestiones para en su caso luchar contra aquellas empresas o particulares que puedan actuar inmiscuyéndose en la actividad de la reparación de vehículos operando fuera de la legalidad o incumpliendo la normativa vigente realizando una competencia ilícita y desleal a todos nuestros talleres.

Esperando esta información le resulte de interés, reciba un cordial saludo.